

**2024年  
夏号**

# 環球影城

**目指すは世界！チャレンジの扉をひらけ**



岡崎 慎司(おかざき・しんじ)  
1986年4月16日、兵庫県生まれ。滝川第二高等学校を経て2005年に清水エスパルスに加入。2011年から海外へ舞台を移し、ドイツのシュトゥットガルト、FSVマインツなどで勝利に貢献。日本代表ではワールドカップに3度出場。2024年6月に現役を引退。

昨年5月31日に一PUと包括連携協定を結んだサッカー元日本代表の岡崎慎司氏。今年7月1日付で特任講師（チャレンジリーダー）に就任し、4日には講義と就任会見が行われた。講義では「世界で活躍し認められるアスリートに」と題し、日本と海外で求められるパフォーマンスの違いなどについて語り、その後の会見ではセカンドキャリアについて明かした。



**世界を目指す選手の  
夢を叶えるために**

「今回の講義では、学生の皆さんに野心や夢を持って世界を目指して欲しい」というメッセージを伝えたつもりだ。今後も学生たちとしっかりコミュニケーションを取っていくことはもちろん、「あきらめない」「挑戦」という2つのキーワードをモットーに彼らの活躍の場を広げるサポートに努めたい。責任を持つて、IPUの特任講師として頑張っていく」と決意を語った岡崎氏。今後はドイツの6部リーグFCバサラマンツの監督を務めながら、IPUの特任講師としてトップアスリートによる講演会のコーディネートなども行う予定。他にも、サッカーチームの学生への直接指導や海外進出を希望する学生の支援、世界で活用されている最新のスポーツデータの測定方法の提供なども実施する。



正さん（1年）は「毎日はドイツで活躍することを目指している」と語る。彼の目標は、将来の就職先として、ドイツの企業で働くことだ。彼は、日本語を学ぶことで、国際的なコミュニケーション能力を高め、将来的に海外での就職や起業を目指す。  
——「コミュニケーション」の重要性を説いてください。  
——「コミュニケーション」の重要性を説いてください。



# 競技スポーツ科学科

# 全日本学生柔道優勝大会 準優勝!

狙う一IPUは、準々決勝の龍谷大学戦を伊藤南風さん（2年）の技あり勝利により、チム成績1-0で突破。続く準決勝の帝京大学戦では、星野七虹さん（2年）が澤崎凜さんに一本勝ち。さらに石岡



ひかりさんとのCBT会話で敗北。惜しくも準優勝となつた。



A group of four female judo players from IPU University are sitting on the tatami mat, smiling and holding up their gold medals and certificates. They are wearing white judo uniforms (gi) with the IPU logo. The background shows other people and the red and white stripes of the judo mat.

1

A vertical close-up shot of a person's hand holding a smartphone. The phone's screen displays a wooden grain texture. The background is dark blue, and the bottom edge of the phone shows some text.



A group of basketball players in blue and white uniforms are huddled together on a court, with their hands raised in a team cheer. A coach in a black jacket is visible on the left, and a Molten logo is on the wall in the background.

産業大学にも勝利し、序盤からエンジンを走らせる。開幕で試合を有利に進め、ベスト4進出を果たした。その後過酷な日程で挑んだ天理大学との準決勝は50-66で惜敗。この位決定戦では名古屋学院大学に敗れたりの、ベスト4という好成績で大会を終えた。

# 男子バスケ部 初のバス



**過去最高ベスト16の  
壁をついに突破！**





# ユーリ 2018年卒業 ボクシング 跳動の初防衛

2018年にIPUを卒業し、今年1月にWBA世界フライ級チャンピオンとなったユーリ阿久井選手（倉敷市）が、5月6日に東京ドームで行われた初の防衛戦で桑原選手と対戦した。



試合は序盤から得意の右ストレートなどでペースをつかんだ阿久井選手が優位に展開した。試合は序盤から得意

末3対0で勝利し、初

2018年にIPU

を卒業し、今年1月に

WBA世界フライ級チャ

ンピオンとなったユ

ーリ阿久井選手（倉

敷安政悟選手（倉

敷安政